

AFIRMAN AUTORIDADES

Período académico en UNAH ya casi cancelado

Reiniciaron las clases, pero no hay acceso a las aulas

Las comunes pérdidas de clases en varias facultades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), ya no dan espacio para salvarles el período, por más que las autoridades han intentado buscarles un acomodo de tiempo.

Ese es el panorama, que ya se visualiza, luego que ayer se reanudaron las actividades administrativas y académicas, después de dos días de suspensión, sin embargo, los estudiantes que querían recibir clases, se encontraron sin acceso a las aulas, porque sus entradas estaban bloqueadas de sillas. Asimismo, fueron bloqueadas las calles de circulación interna a la UNAH.

Entre las carreras que pasarán a una cancelación en los próximos días, está Química y Farmacia con más de un mes de pérdidas interrumpidas, a esta se suma Odontología y Ciencias de la Salud. Por el mismo camino van las carreras de Ingeniería y algunas de Ciencias Sociales que están analizando las autoridades. Al respecto el vicerrector de Asuntos Estudiantiles, Áyax Irías, informó que hasta el lunes se dará a conocer cuáles son las carreras que les cancelarán este segundo período académico y las que pasarán a un tercer período, pero intensivo. "Estamos preparando un informe pormenorizado a través de la Vicerrectoría Académica para informar con precisión que creo



Los estudiantes bloquearon con sillas las calles de la UNAH y aunque los guardias las quitaban los jóvenes volvían a colocarlas.



Los estudiantes volvieron a encontrar con las aulas tomadas y probablemente ya están perdiendo el período académico.

será el lunes para dar a conocer como quedan los períodos", afirmó Irías.

Añadió que las tomas de edificios han tenido mayor impacto en las facultades del área de la Salud y es allí donde estarán tomando decisiones de hacer un informe para ver cómo quedará este segundo período académico

ya que se trata de carreras que llevan implícito los laboratorios.

Coincidentemente estas facultades y sus carreras son las que el año pasado sacrificaron su segundo período académico y fueron miles de estudiantes los que vieron frustrado sus esfuerzos económicos y académicos.